



Mozilla está trabajando para integrar una función de traducción nativa en el navegador web Firefox, que no esté basado en servicios en la nube.

Una de las ventajas que tiene Chrome sobre Firefox, es que cuenta con la función de traducción integrada. Mozilla ha trabajado con funciones de traducción en Firefox e integró distintos servicios, incluyendo Yandex Translate y Google Translate en Firefox.

La funcionalidad no está habilitada por defecto, una de las principales razones de esto es que Mozilla tendría que pagar a las empresas que operan los servicios de traducción para el uso de API. Aunque los usuarios pueden obtener una clave API de estos servicios para integrarla en el navegador, no es algo que la compañía tenga en mente.

Los usuarios de Firefox que requieren la funcionalidad de traducción instalan extensiones de navegador como To Google Translate o Translate Man.

La integración nativa de la funcionalidad de traducción automática en Firefox es parte del Proyecto Bergamota, un proyecto de investigación financiado por la Unión Europea. El consorcio del proyecto es una empresa conjunta de la Universidad de Sheffield, la Universidad de Charles, la Universidad de Tartu y Mozilla.

Un enfoque principal del proyecto es mejorar las traducciones automáticas del lado del cliente en los navegadores web para mejorar la privacidad y hacer que la solución sea viable para los sectores que no pueden utilizar servicios de traducción basados en la nube.

*«El enfoque del Proyecto Bergamota de 3 años es la adición y mejora de la traducción automática del lado del cliente en un navegador web. Este cambio a la traducción del lado del cliente permite a los ciudadanos preservar su privacidad y aumenta la adopción de tecnologías lingüísticas en Europa en sectores que requieren confidencialidad».*

Mozilla planea integrar el proyecto en el navegador web Firefox para llevar la funcionalidad



Mozilla Firefox trabaja en una función de traducción nativa

de traducción nativa del lado del cliente al navegador.

Recientemente se alcanzó un hito en el desarrollo cuando el equipo logró integrar una versión básica del motor de traducción en el navegador web Firefox.

La funcionalidad de traducción utiliza las mismas interfaces que los servicios de traducción ya integrados en Firefox. Mozilla detecta el idioma de la página y sugiere traducirlo a un idioma diferente según las preferencias del usuario.